

13.10.2020 - 11:07 Uhr

Medienmitteilung - Schneesportfans können sich im kommenden Winter mit einer zertifizierten Schutzmaske in Form eines Halsschlauches mit Wallis-Design ausstatten.



Valais/Wallis Promotion arbeitet mit dem Oberwalliser Unternehmen hä?wear zusammen.

Schneesportfans können sich im kommenden Winter mit einer zertifizierten Schutzmaske in Form eines Halsschlauches mit Wallis-Design ausstatten.

Sion, 13. Oktober 2020. Da der Winter naht, hat Valais/Wallis Promotion mit dem Visper Unternehmen hä?wear einen Halsschlauch für Schneesportler entwickelt. Dieser funktioniert wie eine Maske, ist zertifiziert und entspricht den

Richtlinien der Swiss National Covid-19 Science Task Force des BAG. Er bedeckt Hals, Mund und Nase und bietet sowohl einen optimalen Schutz gegen Kälte als auch gegen die Ausbreitung des Coronavirus. Seit Kurzem ist er auf wallis.ch erhältlich. Die Auslieferung erfolgt Mitte Dezember.

Der neue Halsschlauch ist eine der ersten Masken in der Schweiz, die speziell für den Wintersport angefertigt und vom Swiss Quality Testing Services Institut zertifiziert wurde. Entwickelt von hä?wear, in Zusammenarbeit mit Valais/Wallis Promotion, entspricht er den Richtlinien der Swiss National Covid-19 Science Task Force des BAG. Zudem kann man ihn problemlos auch mit Skihandschuhen anziehen. "Dieses hochwertige Produkt bietet eine erste Antwort auf all die Fragen zum Ablauf der bevorstehenden Wintersaison. Einerseits hat der Halsschlauch zum Ziel, die Gäste, die unsere Skigebiete geniessen möchten, zu schützen. Andererseits soll er ihnen nebst Sonnenbrille, Helm und anderen Accessoires maximalen Komfort bieten", erklärt Raphaël Favre, Direktor Brand Activation bei Valais/Wallis Promotion.

Hochwertiges Qualitätsprodukt als Resultat einer Walliser Zusammenarbeit

"In dieser schwierigen Zeit wollen wir die Walliser Wirtschaft unterstützen und mithelfen, dass die lokalen Unternehmen wieder Fahrt aufnehmen. Die Zusammenarbeit mit dem Oberwalliser Unternehmen hä?wear ist ein klares Zeichen in diese Richtung", unterstreicht Raphaël Favre. Insgesamt 14 Partner seitens Bergbahnen, Hotels und Destinationen haben sich diesem Vorhaben angeschlossen. Sie senden damit eine starke Botschaft an die künftigen Gäste in den Walliser Skigebieten: Die Wintersaison findet statt. "Wir sind stolz darauf, in Zusammenarbeit mit der kantonalen Promotionsunternehmung ein Qualitätsprodukt entwickelt zu haben, das den aktuellen Hygiene- und Sicherheitsstandards entspricht", freut sich Matthias Bumann, Mitgründer von hä?wear.

Insgesamt stehen vier verschiedene Designs zur Auswahl, welche alle eine Walliser Bergkette präsentieren und in verschiedenen Farben erhältlich sind. Seit Kurzem kann der Halsschlauch auf wallis.ch bestellt werden und die Auslieferungen sind für Mitte Dezember 2020 geplant - gerade rechtzeitig zum Saisonstart. Damit möglichst viele Schneesportfans entspannt in den Genuss der Walliser Skigebiete kommen, bietet Valais/Wallis Promotion den Halsschlauch zum Sonderpreis von CHF 29.90 statt CHF 39.90 an.

Technische Daten des hä? Tube COVID-19:

- Aussenschicht 100 % Polyester
- Integrierter Filter aus fünfteiligem SSMMMS Vlies
- SQTS-Zertifizierung
- Waschbar mit 60° C (Waschmaschine)
- Ausdehnbar und hochwertige Verarbeitung
- Schutz vor Kälte
- Weitere Informationen: www.wallis.ch/maske

Kontakt

Matthias Bumann | Mitbegründer hä?wear | mat@ha-wear.com | 079 516 06 76

Valais/Wallis Promotion | Medienstelle | presse@valais.ch | 027 327 35 89

Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100063666/100857002> abgerufen werden.